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教育委員会会議 令和３年１１月定例会 議事録 

日  時 
令和３年１１月１８日（木） 

 １０：００開会 １１：４５閉会 
会 場 

中央公民館 

第４会議室 

教育委員会

出席者 

教育長 武本 吉正 

委員 石原 昭和 佐古 庸二 小椋 潤二 宗川 万喜子 赤松 幸子 

教育委員会欠席者 なし 

事務局職員 金平美和子 学校教育課長 黒瀬豊 生涯学習課長 

傍聴者 なし 

議事及び案件 

１ 開会 

２ 教育長報告 

３ 会議録署名委員の選出 

４ 公表用議事録の確認 

５ 議案 

（１） 議第 29 号 鏡野町学校力向上事業実施要綱の廃止について 

（２） 議第 30 号 鏡野町立小学校の教育環境のあり方検討委員会設置要綱の廃止につい

て 

（３） 議第 31 号 公の施設に係る指定管理者の指定について 
 

６ 協議事項 

（１） 令和３年１２月 補正予算について 

（２） 令和４年度 シニアスクールについて 
 

７ 報告事項 

（１） 上齋原地区説明会について 
 

８ その他 

次回 令和３年１２月２２日（木） ９：００～ 

９ 閉会 

１ 開会  

２ 教育長報告 

・コミュニティスクールの進捗について 

・教育支援委員会と来年度の学級編成について 

・小学校の統合に向けた説明会の状況について 

・機構改革の予定について 

３ 会議録署名委員の選出 

４ 公表用議事録の確認 

５ 議案 

（１） 議第 29 号 鏡野町学校力向上事業実施要綱の廃止について 
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鏡野町学校力向上事業は令和３年度から廃止になっており、関連する要綱を廃止することにつ

いて事務局が説明した。 

（承認） 

（２） 議第 30 号 鏡野町立小学校の教育環境のあり方検討委員会設置要綱の廃止について 

鏡野町立小学校の教育環境のあり方検討委員会から提言を受け委員の任期が満了したた

め、本要綱を廃止することについて事務局が説明した。 

（承認） 

（３） 議第 31 号 公の施設に係る指定管理者の指定について 

令和４年３月３１日で期間が満了する施設の次期指定管理者候補者について、事務局が説明し

た。 

（承認） 

 

６ 協議事項 

（１） 令和３年１２月 補正予算について 

令和３年１２月議会に提案する補正予算の内容について、事務局が説明した。 

（2） 令和４年度 シニアスクールについて 

令和４年度のシニアスクールの開催について、委員から提案があり協議を行った。 

中学校が来年度２クラス増え今まで使っていた部屋が使えなくなること、新型コロナウイルス感

染の不安があることなどから、これまで通りの開催が困難であることの説明を、提案した委員が

行った。それぞれの委員からは次のような意見が出た。 

・ シニアスクールの目的がシニアの学びなのか、中学校と地域とのつながりなのかをはっきり

させるべきだ。 

・ 開始当初は生徒や先生とシニアスクール生が関わる時間が多くあったが、今は朝や出会っ

たときのあいさつ程度となっている。 

・ 教室の場所や開催方法の工夫ができないだろうか。 

・ 地域の中学校との関わりといった視点からも、シニアスクールには意義がある。 

・ 校長先生の意見を聞いてもらいたい。 など。 

出された意見を参考に、１２月中に方向性を決定していくこととなった。 

 

７ 報告事項 

（１） 上齋原地区説明会について 

令和３年１１月１６日に開催した、上齋原地区鏡野町立小学校の教育環境あり方検討委員会の

答申及び町の方針に関する説明会の結果と、出席者から出た意見について事務局が報告した。 

 

８ その他 

・各地区公民館の状況の資料について 

 

９ 閉会  

   


